



Acudirán diputados federales a Maravatío por homicidios de precandidatos



Tras los homicidios registrados de dos aspirantes a la presidencia municipal de Maravatío, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en San Lázaro, Francisco Huacus Esquivel, anunció que un grupo plural de diputados se hará presente en ese lugar, con el propósito de dar firmeza, autoridad y legalidad al proceso electoral que arranca el próximo 1 de marzo.

“Es necesario dejar un precedente de que la democracia es para los ciudadanos y que con libertad elijan sus autoridades”, expresó.

<https://bit.ly/42ZcvRA>